

Ciudadella reabrirá Es Fabiol para atender a familias en riesgo de exclusión social

► El Ayuntamiento lo ofrece a Caritas para el proyecto Paidós, al tenerlo condicionado a uso educativo

MARIA DABÉN

La 'escoleta' Es Fabiol, la más antigua de Ciudadella, podría volver a abrirse como centro de atención a familias en riesgo de pobreza y que tengan hijos menores de seis años, después de que el Patronato Municipal de Escuelas Infantiles la clausurara en 2015.

El Ayuntamiento ofrece el edificio a Caritas Diocesana a cambio de que lo use para gestionar el proyecto Paidós, dirigido a erradicar las consecuencias de la pobreza infantil, como hace con éxito desde 2012 en Barcelona. La idea es que los servicios sociales municipales deriven a entre 8 y 10 familias el primer año y a entre 15 y 20 familias en los siguientes, para actividades individuales y grupales con las que dotar de herramientas sociales, educativas y psicoterapéuticas a los padres y madres.

La propuesta inicial prevé un convenio a tres partes entre el Ayuntamiento de Ciudadella, el Consell y Caritas, con un presupuesto provisional de 97.586 euros anuales. La mayor parte la asumiría la administración insular, que ya tiene apartada una partida de 40.000



Las actividades para las familias se repartirán por la planta baja, que ya está equipada. © FOTOS JOSEP BAGUR GOMILA

euros. El municipio pondría el edificio, propiedad del Patronato, y cubriría los costes de suministros y materiales, y la entidad social se haría cargo de la mayor parte del personal y proporcionaría productos del Banco de Alimentos a los usuarios, explica la concejala de Educación Nati Benejam.

El edificio está condicionado a uso educativo hasta 2020, por lo que el tipo de servicios que puede albergar son limitados, al no cumplir tampoco con los requisitos de barreras arquitectónicas para seguir albergando un centro de educación infantil. Esto no supondrá un problema en este

caso, ya que solo se usarán los espacios de la planta baja, donde hay cocina, comedor y baños.

Los distintos talleres, que está previsto que coordine Caritas, engloban ámbitos tan diversos como la alimentación, para que las familias cocinen y coman juntas, espacios de encuentro entre

Nati Benejam:
«Queremos
que lo lleve
Caritas sí o sí»

► La concejala de Educación de Ciudadella está convencida de que la entidad social es la idónea para gestionar el servicio: «Queremos que lo lleve Caritas sí o sí» porque considera que es un referente en la atención integral a familias con hijos en edades tempranas. No descarta la posibilidad de derivarlo a una empresa externa a través de un concurso público, pero espera que la entidad se pronuncie favorablemente basándose en conversaciones anteriores. De seguir adelante con la propuesta el servicio podría entrar en funcionamiento en los próximos meses durante dos mañanas y tres tardes, repartidas entre lunes y viernes.

padres y madres y juegos infantiles.

El inicio del servicio estaba previsto para enero de 2017. El Ayuntamiento sostiene que el edificio está listo para usarse, lo que está pendiente es la firma del convenio entre administraciones públicas y la entidad.